



## INE da la razón a MC y determina suspender las giras de Sheinbaum

El Instituto Nacional Electoral determinó que Claudia Sheinbaum debe suspender sus giras de "La esperanza nos une"; también se aprobaron límites legales para sus eventos partidistas, requiriéndole lugares cerrados y sólo dirigidos a su militancia.

Lo anterior lo informó Jorge Álvarez Máynez, coordinador de los Diputados Federales de Movimiento Ciudadano, quien junto al delegado nacional de MC en Colima, Benjamín Alamillo, y los diputados locales Ignacio Vizcaíno y Jesús Dueñas, interpusieron una denuncia ante el INE en contra de Sheinbaum, por actos anticipados de precampaña y campaña y por uso indebido de recursos públicos, esto luego de realizar un evento partidista ilegal en Manzanillo el pasado 8 de octubre.

https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2023-10-17-ine-da-la-razn-a-mc-y-determina-suspender-las-giras-de-sheinbaum